

Cycle en Balance



Phase de premier quartier

Mercure a fait son entrée en Scorpion dimanche par la Maison 12 au carré de Pluton et de la Lune de quoi nous amener à connaître des changements d'idées ou de conceptions au cours des prochains jours.

A 20:20 : la Lune et Mars connaissent leur carré exact entre les Maisons 10 et 6 pouvant nous faire ressentir un certain agacement quant aux contraintes du temps.

Lundi 23 octobre :

A 4:26 La Lune M5 arrive au carré exact de Jupiter rétrograde M9 pouvant mettre en perspective nos compétences et croyances. Notre astre d'argent se trouve à cet instant, à la pointe d'un Tcarré formé par l'opposition Mars-Jupiter. Dès le réveil, soyons vigilants aux mots que nous utilisons pour exprimer nos désirs.

A 18:08 a lieu l'ingrès du Soleil en Scorpion par la maison 7. Une nouvelle énergie va s'installer mais toujours sur la thématique d'une transformation relationnelle.

A noter que le Soleil se situe encore au carré de Pluton et au trigone de Saturne.

A 21:03 la Lune toujours en M10 arrive à son carré exact avec Uranus situé en M12. Tandis que la Lune retrouve son harmonie avec le Soleil annonçant la fin de notre période de défis.

Mardi 24 octobre :

La Lune arrive à l'approche de Saturne rétrograde.

A 10:32 elle fait son entrée dans le signe des Poissons par la Maison 3, toujours en lien avec notre façon de concevoir et communiquer.

A 11:33 elle connaît sa conjonction exacte avec Saturne rétrograde toujours en M3 et au trigone presque exact avec le Soleil. Observons comment nous avons mûri depuis le printemps, moment où Saturne se situait à cette position du zodiaque. Avons-nous pris la responsabilité de notre chemin ?

A mi-parcours de l'année astrologique, Saturne en qualité de fléau de la Balance nous invite à faire le point sur ce que nous avons commencé à construire en cette année 2023 où il était question de prendre les rênes et d'avancer. Où en es-tu ? Si tu te sens d'une façon ou d'une autre bloqué.e ou frustré.e par rapport à tes projets c'est qu'il se peut que tu n'aies pas encore suffisamment investi ton espace de souveraineté pour créer ta vie. Profite de cette conjonction pour revenir en ton centre et faire autorité sur la réalisation de ce rêve que tu incarnes.

Mercredi 25 octobre débutera notre Phase Gibbeuse croissante. On se retrouve à 7:00 pour notre live !

A suivre...